

浜松市立伊目小学校 コミュニティ・スクールだより

NO.2

いよいよ開催!生き生き学校～遠泳～

今年度も伊目小学校伝統行事の浜名湖遠泳が7月8日に開催されます。コロナ禍で様々な制限があった昨年度に比べ徐々に従来のスタイルに戻りつつある昨今、子供たちも先生方も地域の方も昨年以上に気持ちも入り、盛り上がると思います。5,6年生が挑戦した1回目の遠泳検定では、Aコース12名Bコース13名が合格しました。あと4回検定試験はあるので、子供たちには頑張ってもらいたいですね!

遠泳は子供たちの頑張りだけでなく、地域の方々、保護者の皆さんの協力の下で開催されています。伴泳や船上での応援、もしものときの対応等、さまざまな状況を想定してとり行われています。伊目地区一丸となって開催されていることを忘れず、皆で楽しい時間を過ごしたいですね。

秋にはウォークラリーも開催予定で、こちらもPTA主導で子供会・地域の方々の協力の下で楽しい時間を過ごすことでしょう。

伊目小学校のイベントは地域とのつながりが濃く、地域に根ざした、地域とともに歩む学校作りがなされているんだな、とあらためて感じました。今後も皆さんのご協力をいただきながら子供たちを見守り育てていきたいと思っております。

第2回学校運営協議会開催の様子

6月14日(水)に第2回学校運営協議会が開催されました。同日授業参観があったので、運営協議会委員の皆さんには子供たちの学ぶ姿を参観していただきました。

協議会ではまず参観会の感想をいただき、全体的にとっても良い雰囲気活気ある学習態度であったとの評価をいただきました。

熟議では生き生き学校をメインに調整及び話し合いがなされました。来月の遠泳が無事とりおこなわれるよう学校地域一丸となって取り組みたいです!



授業参観の様子

